

Judo: Heubacher Frauen landen 2 Siege in der Württembergliga

Die Heubacher Frauenmannschaft startet erstmals in der Württembergliga, Ziel des Mixteams aus erfahrenen „alten Hasen“ und jugendlichen Kämpferinnen ist der Klassenerhalt. Diesen konnten die Frauen mit 2 Siegen am ersten Kampftag schon so gut wie sichern. In der ersten Begegnung startete Föll -52 und konnte einen schnellen Sieg landen, ebenso siegten Ocker -57, Jahn – 63 und Hanke – 70, nur die Klasse +70 musste an die Gegnerinnen abgegeben werden, so siegten die Heubacherinnen 4 zu 1. In der zweiten Begegnung standen die Damen dem Bundesliganachwuchs des KSV Esslingen entgegen, hier wollte man sich so teuer wie möglich verkaufen, Siege von Hanke und Jahn konnten auf das positive Konto verbucht werden, jedoch mussten sich Steiner, Arndt und Ocker beugen und so kassierte das Team eine 3 zu 2 Niederlage. Im Kampf gegen Göppingen nutzten die Heubacherinnen wieder ihre Chancen, sie siegten 3 zu 2, Einzelsiege von Föll, Hanke und Jahn sicherten den Erfolg. Die beiden Siege liefern den Damen den 3. Tabellenplatz und somit eine gute Basis für den folgenden Kampftag.